

DISCURSO DIRECTORA ESPECIALIDADES MÉDICAS

Talca, 6 de Junio 2023 DRA. LORENA PÉREZ

Discurso Egreso 2022-2023

Dr. Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule

Autoridades presentes del Gobierno Regional, Servicio de Salud del Maule, Hospital Regional de Talca y Universidad Católica del Maule.

Estimados jefes de Programa y Jefes de Servicios Clínicos; docentes y tutores,

Queridos residentes.

Hoy con mucho orgullo egresamos a nuestra 8va generación de residentes a los programas de formación de especialistas médicos. Nuestra escuela de postgrado UCM nació en el año 2012; y nuestra primera recepción de becados fue el 2013, es increíble que ya han pasado 10 años a esa fecha.

Si bien esto se inició con el proyecto BM1 y actualmente estamos en BM2, nuestra Escuela de postgrado y especialidades medicas de la UCM ya es mucho mas que un Proyecto, es una realidad.

Es así como nos hemos extendido mas allá de la Región, atrayendo postulantes a lo largo de todo Chile, e incluso algunos sin destinación, como es el concurso de los EDF antiguos generales de zona.

Nuestra Escuela de postgrado ya es ampliamente conocida y tiene un prestigio a nivel nacional.

A la fecha ya hemos formado mas de 140 . especialistas y subespecialistas médicos. Y tenemos otros 113 En actual formación.

Este importante Programa ha permitido hasta el momento llegar con nuestros especialistas no solo a llenar espacios vacíos en el Hospital Regional de Talca, sino también otros hospitales de la Región como Curicó, Linares, San Javier, Constitución, Cauquenes, Parral y Molina entre otros.

Aprovecho este momento para dar gracias al GORE y al SSM que con su visión de futuro apostó en este proyecto que haría mejorar la salud de los Maulinos. Dar gracias a nuestro principal campo clínico de formación que es el Hospital Regional de Talca quién entregó a nuestros residentes las herramientas para su aprendizaje una vez más.

A las autoridades y docentes de la UCM que trabajan día a día para mejorar la calidad de los programas, como también a todos aquellos profesionales de los diferentes campos clínicos que entregan la docencia de una forma desinteresada.

Hoy egresamos 41 especialistas de nuestros programas médicos:

En las disciplinas de: Medicina Interna, Cirugía, Pediatría, Ginecología, Anestesia, Traumatología, Psiquiatría de Adultos, Anatomía Patológica, Medicina Familiar con su mención adultos y niños, Psiquiatría infantil y de la Adolescencia.

Sabemos además que prontamente tendremos egresados de nuevas especialidades que se desarrollan por primera vez en nuestra UCM como es la de Medicina de Urgencia y de dos nuevas subespecialidades como son Oncología Medica y Neonatología.

Nuestro compromiso es seguir formando especialistas para esta Región por lo cual ya tenemos en camino la especialidad de Neurocirugía. Como también para mejorar la calidad de todos los programas estamos trabajando en las innovaciones curriculares de todas las especialidades y la acreditación de las mismas.

Estimados residentes esta ceremonia de egreso es para ustedes Hoy y siempre los protagonistas son ustedes, nuestros becados.

Primero que todo: Queremos felicitarlos por el logro obtenido al ganar esta beca y agradecerles por confiar en nosotros como centro formador, por tener apego a la Región y formar parte del crecimiento de ella.

Segundo y lo mas valioso es felicitarlos por haber terminado con éxito este camino de tres años el que sabemos no fue fácil. Cada uno de nosotros profesional que ha logrado ser especialista recuerda esos años de formación como años muy difíciles de la vida, me atrevería a decir que para algunos, los más difíciles.

Sin embargo lo bueno cuesta y lo valioso más aún; en la vida no existen logros sin esfuerzo, ni crecimiento sin tropiezos. Y ustedes lo han conseguido con éxito y esfuerzo. El duro camino que significa un proceso de formación de especialista de la calidad que esperamos. A su vez nos han enseñado a nosotros sus profesores a convertirnos en mejores tutores, o al menos eso esperamos. Esta simbiosis nos hace crecer a ambos.

La Facultad de Medicina y la Escuela de Postgrado esta orgullosa de cada uno de ustedes; y nuestro Norte es formar especialistas de calidad y seguir apoyándolos en sus futuros desafíos.

Queridos residentes ustedes son para nosotros una generación muy relevante porque nos están ayudando a construir historia, la historia de ustedes, la de la Escuela de Postgrado de la UCM, la del HRT, la de la Región de Maule.

Nada sería posible sin ustedes.

Muchas gracias